
令和６年度 市民の声提案箱 回答 
番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 

６０ ２月７日 ２月２０日 メール 教育総務課 

提案内容 
●市内学校の休校について 
 境港市の学校を休校にしてください。先生や生徒に負担がかかっております。 

 

回答内容 
 気象状況による休校につきましては、気象庁の予報や専門家の意見等を総合的に判

断し、各学校長が決定しております。ご意見をいただきました７日につきましても、そ

れらの情報をもとに判断したと聞いております。 
高等学校につきましては、該当する学校へ直接お問い合わせいただきますようお願い

いたします。 

 
 

 

番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 

６１ ２月１４日 ３月５日 メール 総務課、教育総務課 

提案内容 
●旧誠道小学校の看板について 
旧校舎の玄関の柱に「境港市立誠道小学校」の看板が掛かったままでした。これは意

味があってそのままになっているのでしょうか？ 
ここに誠道小学校があったと言う証である看板が野ざらしになっていると言う事は

許される事ではないと思います。誠道公民館で保存されるべきものであると思います

がいかがでしょうか？ 

 

回答内容 
現在、旧誠道小学校にありました校旗や卒業写真、当時の様子を写した写真を統合先

である余子小学校に展示スペースとして設けております。 
この度の看板につきましては、余子小学校で一緒に保存したいと考えております。 

 
 

 

番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 

６２ ２月１７日 ３月１０日 メール 税務課 

提案内容 
●原付のナンバープレートについて 
  原付のナンバープレートのオリジナルデザインがダサいです。もっとかっこいい

デザインのものが欲しいです。 



令和６年度 市民の声提案箱 回答 

 

 

番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 

６３ ２月１７日 ２月２５日 メール 管理課、教育総務課 

提案内容 
●境一中の通学路について 
上道町の「花の里」北側市道の側溝蓋がずれて、人や車が通るたびに危ない。 
数年前に路面に白線が引かれたが、なぜそのような危険な側溝を通るように路側帯を

設けたのか理解できない。 

 

回答内容 
当該路線につきましては、平成３０年度に学校や警察、自治会等と行う通学路合同点

検において、施設利用者や生徒が車とすれ違う際に危険であるという要望を受け、その

対策として、外側線を設置し、車と歩行者の分離を行うとともに車に対しての注意を促

したものであります。 
既設の側溝につきましては、平成３０年度の通学路合同点検の際には、危険がなく既

存のものを利用できる状態であったことから、改修は行っておりませんが、令和７年度

の通学路合同点検において、通学路の危険箇所の対策として、側溝の改修が必要か、関

係機関で協議していきたいと考えております。 

 
 

 

番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 

６４ ２月１７日 ２月１９日 メール 都市整備課 

提案内容 
●市民の森の旧テニスコートについて 
市民の森の旧テニスコートを屋根付きの人工芝にしてほしいです。多目的に使用でき

ると思います。希望はフットサルコートとして使いたいです。 

回答内容 
  境港市では、本市の魅力を市内外に発信し、更なる賑わいの創出と観光振興の一助

とする目的で、平成 28 年 11 月に原動機付自転車のご当地ナンバープレートを導入

し、そのデザインには、本市出身の水木しげる先生の作品であり、また、情報発信力

がある「ゲゲゲの鬼太郎」のイラストを使用したところです。 
ご当地ナンバープレート導入後は、日常的に市内中を走る境港郵便局の配達用バイ

クの全車にご当地ナンバープレートを使用していただき、市民はもとより観光客にも

PR をしていただいています。 
現在のご当地ナンバープレートは市民に浸透し、概ね好評をいただいていることか

ら、デザインを変更する予定はありません。 

 



令和６年度 市民の声提案箱 回答 
回答内容 
これまで市民の森テニスコートは、多くの方に利用されるとともに、除草や清掃、コ

ート整備などの維持管理も利用団体に担っていただいていました。 
しかしながら近年は、利用されていた団体の高齢化などにより、コートが利用されな

くなり、維持管理にも十分な手が回らなくなっているのが現状です。 
今後の利用方法につきましては、テニスコートとして引き続き使用するのか、別の用

途に使用するのかを含め、地元住民の皆さんのご意見を聞く機会を作りたいと考えて

います。ご提案者様のご提案も、貴重なご意見として頂戴いたします。 
これからも地域の方々に親しまれる広場として、引き続き活用したいと考えておりま

すので、よろしくお願いいたします。 

 
 

 

番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 

６５ ２月２０日 ３月１９日 メール 観光振興課 

提案内容 
●みなとーるの予約について 
みなとーるの予約の件なのですが、境高校まで朝、通学に乗りたいと思い、LINE 予

約を入れたのですが誠道公民館が 8 時 45 分と表示され学校に間に合う時間には無

理な時刻に設定されました、はまループバスは誠道公民館前が 7 時 53 分があるので

すが廃止された以降は通学するのにはどのように予約したら間に合うのでしょうか？  
電話予約の方がパンフレットについているように指定した時間通りに予約が取れま

すか？  
便利になるようで不便な感じですね。 

 

回答内容 
「みなとーる」は１月１２日から実証運行を開始しておりますが、時間帯によって

は、予約が取りにくくなっているのが現状です。 
そのため、現在、より多くの皆さんに利用していただくために、運行の設定を調整し

ているところです。 
具体的に申し上げますと、一台の車両に複数人乗っていただくために、運行時間（寄

り道する時間）を調整し、「乗合」がしやすくするようにしており、利便性を維持しな

がら、効率的に運行できるように取り組んでいるところです。 
４月の本格運行開始の際には、現状より予約が取りやすくなる予定です。ご利用日の

一週間前から、予約ができますので、当面はお早めに予約していただき、ご希望に近い

時刻に乗車していただきますようお願いします。 

 
 

 



令和６年度 市民の声提案箱 回答 
番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 

６６ ２月２５日 ３月１４日 郵送 生涯学習課、水産商工課、管理課 

提案内容 
●道路近くの伐採木について 
森岡町の家の敷地で、道路のすぐそばに太い幹の樹が切って立てかけてある。台風な

どの際倒れたら危険なので、敷地内に倒すように所有者に伝えてほしい。 

 
●みなとテラスのトイレのペーパーホルダー位置について 
みなとテラス１階の大ホール（市民ホール）の男性用和式トイレは、手つかみ棒があ

ってペーパーが取りにくい。ペーパーホルダーの取り付け位置を変更してほしい。 

 
●海岸緑地トイレについて 
海岸緑地トイレについて、トイレットペーパーホルダーを増設してほしい。 

 

回答内容 
○道路近くの伐採木について 
所有者宅を訪問し、提案いただいた内容をお伝えしたところ、対応するとの回答をい

ただきました。 

 
○みなとテラスのトイレのペーパーホルダー位置について 
 ご指摘いただきました男性用和式トイレにつきまして、現地を確認したところ、ペー

パーが取りにくい状況だったことから、ペーパーホルダーの取り付け位置を変更しま

した。 

 
○海岸緑地トイレについて 
 海岸緑地トイレについて、以前ご指摘いただきました本年５月６日以外で確認した

ところ、トイレットペーパーが全てなくなっている状況はありませんでした。（１２月

２日にトイレットペーパーが全てなかったとのご指摘ですが、当日、ご提案者様より宿

直にご連絡いただき、担当者が現地確認しており、紙切れの状況はありませんでした。） 
また、週２回の定期的な清掃時においても、毎回トイレットペーパーが切れていないこ

とを確認しており、利用者からトイレットペーパーが全てないとの連絡も受けており

ません。したがいまして、利用に支障がある状況ではないと考えております。 
なお、休日明けの月曜日にトイレットペーパーの残量が少ない状況があることから、

１月下旬より毎週火、金の定期清掃を、月、金の定期清掃に変更しております。 
そのほか、大型連休など観光客等が多く見込まれる時には、確認及び補充回数を増や

すことで対応しております。 
以上のことから、前回同様の回答となりますが、ペーパーホルダーの増設を行うこと

は考えておりません。 
今後も定期的に点検を行い、適正な管理に努めてまいります。 


